

Crisis económica en España

La actual crisis económica mundial, ha comenzado allá por el año 2008 en Estados unidos. Esta crisis ha sido causada, entre otras cosas, por los precios elevados de las materias primas, por la inflación, por la crisis crediticia y por la amenaza de recesión en todas partes del mundo.

En España, la crisis económica ha hecho estallar otros problemas como la crisis bancaria y el desempleo.

A causa de la crisis, en España han surgido movimientos sociales que han exigido y siguen exigiendo el cambio del modelo económico y político.

El desempleo en España ha aumentado mucho desde el 2008 y por los fines del 2011 se ha registrado un máximo histórico de desempleo con más de 5.000.000 de personas desempleadas y sobre todo, con un paro juvenil de 45%, o sea que la mayoría de la personas desempleadas tienen menos de 25 años.

La inflación anual ha registrado también un máximo histórico durante la crisis. La deuda se duplicó también en 3 años.

Frente a toda esta realidad y a causa de la presión social, el gobierno español ha admitido en el 2008, el estado de crisis.

Muchas medidas han sido tomadas en España para superar la crisis y es junio del 2012 que el fondo monetario internacional ha concedido ayuda económica al gobierno español.

España trata, por nuestros días, de superar la crisis económica con ajustes y diferentes medidas, lo que no impide a la población española de manifestar en huelgas generales como la vivida el marzo del 2012.